



Mario Delgado respalda gestión de Sergio Gutiérrez; "nunca mezcló, defendió la Cámara"

A unas horas de que Sergio Gutiérrez Luna presente su informe de actividades legislativas como presidente de la Cámara de Diputados, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, respaldó la gestión del Veracruzano, quien concluye con su responsabilidad al frente de la cámara baja.

En entrevista con EL UNIVERSAL, sostuvo que Gutiérrez Luna "nunca mezcló" los asuntos legislativos con los de su partido, y aseguró que, por el contrario, defendió al recinto Legislativo de San Lázaro, de la intromisión de otros poderes y organismos. "Yo creo que lo hizo muy bien, muy institucional, fueron periodos complejos para la Cámara de mucha intensidad, la instalación de una nueva Legislatura, de temas relevantes como la reforma eléctrica, y se supo conducir con la institucionalidad que se requiere", detalló.

Durante su gestión, Sergio Gutiérrez presentó una controversia constitucional contra el Instituto Nacional Electoral (INE), por considerar que dicho órgano invadió las facultades del Poder Legislativo al ordenar el retiro de publicaciones en internet de la gira del presidente Andrés Manuel López Obrador, por considerarlo propaganda gubernamental. También emitió una controversia contra la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por la que se ordenó al congreso otorgar un lugar de la Comisión Permanente a la bancada de Movimiento Ciudadano, entre otras cosas. "Yo creo que nunca mezcló, lo que pasa es que defendió a la Cámara ante acciones de las autoridades electorales que sobrepasan sus facultades constitucionales", aseveró Delgado Carrillo.

El dirigente nacional del partido guinda, se dijo "muy contento", de acudir a Minatitlán, Veracruz, para apoyar el informe de Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Cámara, que será presentado este domingo en punto de las 11:00 horas. La presentación de dicho informe también ha sido criticada, debido a que el legislador decidió presentarlo en su tierra natal y no al interior de San Lázaro. Mario Delgado aprovechó además para mostrar su apoyo a Sergio, en sus aspiraciones a la gubernatura de Veracruz, a quien calificó como "un perfil político muy fuerte". "Ya que haya los tiempos veremos, pero acuérdate que en Morena la gente decide". Es un perfil político muy fuerte, muy preparado, que ha apoyado mucho al movimiento", concluyó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/mario-delgado-respalda-gestion-de-sergio-gutierrez-nunca-mezclo-defendio-la-camara>